
 

 

 先週の金曜日から待ちに待ったプール指導が始

まりました。まだ天候が不安定で、中止の日もあり

ますが、子どもたちは笑顔で（ときには悲鳴？）水

に入っていました。不思議なことに、プールがある

日は忘れ物が激減します。本当に楽しみにしている

子が多いのでしょう。これから夏休みのプール開放

まで、何回も入ることになります。何とか４年生で

２５メートル泳げるようになることを目標に練習

していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年 

６月２０日～ 

６月２４日 

 ２０日（月）半田市水道課の方々を招いて、４年

水道教室を行いました。自分たちが使っている上下

水道のしくみや正しい使い方について、濾過の実験

をしながら学習しました。また、「おいしい」と言

われる「あいちの水」を全員にいただきました。家

庭で飲むのもよし、料理に使うもよしです。 

 

朝会での校長先生のお話 

 先日の朝、ある中学校へ行く機会がありました。すると、２０メートルくらい離れた遠くからでも、

私を見かけた生徒が元気な声で「おはようございます」と声をかけてくれました。しかも行き交う何人

もがです。私はとてもうれしく、元気が出てきました。あいさつは、自分だけでなく、相手を元気にす

る力をもっていることを実感しました。みなさんも、自分を元気づけ、相手を元気づけるようなあいさ

つをどんどんしていきましょう。 

表 彰 

【第５回 愛知県柔道整復師会 少年柔道形競技会】 優勝 ５年 牧園 羽菜 

 

２３日（木）は学校訪問で、半田市教育委員会

の方や他校の先生方が、子どもたちの授業の様子

を見に来られ、花園小学校をさらに発展させてい

くための方法や授業づくりについて話し合いまし

た。どの子にもわかる・どの子にも活躍の場があ

る授業や学校環境づくりを、これからも研究して

改善していきたいと思います。 

 先日、児童による熊本大震災募金が行われ、２９，４０９円集まりました。児童会で提案があり、子ど

もたちだけで企画した募金です。ご協力ありがとうございました。 

逃げろー 

楽しいよー 

水の中の方が 

あったかいね 

きれいな水を

作ります 

ここをこうすると 

もっといいかなあ 

ここがよく 

わかっていたよ 


